

高速保育園だより

回覧

地域の皆様こんにちは。日頃から保育園を温かく見守っていただきありがとうございます。猛暑が続き残暑も厳しかった夏、プール遊びや水遊びをおもいきり楽しんだ子ども達。汗ばむくらいの陽気が続いた秋、みんなで運動会に向けて取り組み、やりきった達成感を味わうことができました。子ども達は、毎日さまざまな経験をして心も体も大きく強く成長しています。そしてこれから冬を迎えます。健康に気を付けて、寒さに負けず、自然を感じながらたっぷり遊びこんでいきたいと思います。

夏の遊びを満喫しました

プールでお魚みたいに泳いだよ。未満児さんもお水遊びを堪能しました。ダイナミックに遊び、お友達と一緒にが楽しくて、笑顔がたくさん見られました。



今年の夏は猛暑でしたね。園庭や園舎内で、熱中症対策をとりながら遊びました。こども達の遊びの発想は楽しくていつも感心しています。

保育園で夏祭り♪
保護者会の皆さん
のご協力に感謝です！



お化け屋敷、的当て、ヨーヨー釣り、ガチャガチャコーナー、サーキット、魚釣り。魅力的なコーナーがたくさんあって、思い切り楽しむことができました。

運動会、みんな素敵だったよ！



秋晴れの青空の下で、お友だちや先生と一緒に、リズム表現、かけっこ、玉入れ、リレーなど思いきり楽しみました。お家の皆さんと一緒に子ども達の成長を感じる素敵なお時間でした。未満児さんは保育園で幼児組さんを見て真似で運動会の雰囲気を味わいました。

自分たちで育てた野菜を収穫・クッキング JA 青壯年部の皆さん、ありがとうございます



～フィールド研修 実施園～ こども達の素敵な姿をたくさん見ていただきました

長野県には、幼稚園、保育園、認定こども園などの園種を超えて県内すべての園における質の高い幼児教育を提供し、こどもも保育者も主体的に学び続ける基盤を作る事を目的として、「信州幼児教育支援センター」が設置されています。その活動の一つとして「フィールド研修」という研修会があります。遊びを中心とした保育の充実を目指し、今年度南信地区代表園として高遠保育園にて研修会を実施しました。



先日、県内から大勢の参加者が参集し研修会を実施しました。高遠保育園では、日頃からこども達が「やってみたい」に没頭できる環境や時間を保障して、様々な経験をすることを大切に、子どもの気持ち(心の声)に寄り添っていきたいという強い思いをもって保育をしています。そして、こども一人一人を大切にすることを心がけて保育をしています。高遠保育園のこども達の遊び込むパワーが素敵。一人でも黙々とやりたいことを見つけて楽しむ姿、いっぱい考えて友だちと一緒に協力し合う姿、たくさんの素敵な姿を見ていただくことができました。

保育をしていくことは、悩み、考え、試行錯誤し、振り返り、そんな場面がたくさんあります。フィールド研修では、参観者の先生方と話し合いながら研究を深めることができ、貴重な時間となりました。

地域の皆様に見守られていて本当に心強いいです。引き続きお世話になります。これからますます寒い季節になります。地域の皆様、体調には十分注意され元気にお過ごしください。

お気づきの点やご意見等ございましたら保育園までお知らせください

高遠保育園 94-2209 宮原